
 

    

 

 

 

 

 

 

 

             いつもお世話になっております。緊急のお知らせです。 

 

3 つの事業をご存知ですか？ 
 

 

 

 

合併して１０年。これから大野の事業が動き出そうとしています。 

そんな矢先、 
「東部市民センターは、白紙に戻せ！」 
「学校給食センターは、災害にあう場に作るな！」 
「支所に、まちの駅は、必要なのか？？？！！」 

と反対しているグループがいます。 
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無所属・討議資料 

選挙の結果によっては、これらの３つ 

の事業が 「白紙」になる可能性があり 

ます。 ですから 井上さちこ は、 

真野市長に もう１期 
やっていただきたい！と考えています。 
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高橋みさ子議員（8区在住）、林ただまさ議員が、 

（会派は成蹊会。代表は高橋みさ子議員）「東部市民

センター計画は白紙に戻せ！」という趣旨の一般質問

をしました。現在、1 区から 4 区までの住民代表の

皆さんの話し合いが進んでいるにもかかわらず。   

市長が変われば、「東部市民センター
は、白紙になる」可能性があります！ 
････････････････････････････････････････････････････････････････････・・・・・・・・・・ 

クラブ新風（藤田俊雄議長の会派）の角田俊司議員、 

山本和臣議員、石塚宏信議員、成蹊会の徳原光治議員 

が反対しています。 

南海トラフ巨大地震の被害予測発表後、市長が方針を 

変更。大野の子どもたちの給食は大野でつくり、災害 

時の避難住民への配送基地になる構想です。 

市長が変われば、「給食センターは、 
白紙になる」可能性があります！ 
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大野のために、井上さちこ
は、真野市長を応援します。 
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